

Hak Cipta Diindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Hafsah, (2019) : Analisis Kontribusi Kaum Wanita dalam Meningkatkan Perekonomian Keluarga (Studi Kasus Para Wanita Pedagang di Pasar Inpres Bangkinang)

Latar belakang penulis melakukan penelitian ini adalah kegiatan sebagai pedagang yang dilakukan oleh para wanita pedagang di pasar Bangkinang bukanlah hal yang asing bagi masyarakat. Kegiatan itu dilaksanakan sebagai untuk membantu suami dalam meningkatkan perekonomian keluarga, ada juga para wanita pedagang melakukan pekerjaan ini sebagai tulang punggung keluarga, dan ada juga para wanita melakukan pekerjaan ini hanya untuk mengisi waktu luang.

Adapun rumusan masalah dalam penelitian ini, yaitu bagaimana kontribusi kaum wanita dalam meningkatkan perekonomian keluarga, apa faktor pendorong kaum wanita berprofesi sebagai pedagang, dan bagaimana tinjauan ekonomi Islam terhadap kontribusi kaum wanita dalam meningkatkan perekonomian keluarga.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan yang dilakukan di pasar Inpres Bangkinang. Sampel dalam penelitian ini adalah 40 orang dengan menggunakan metode *accidental sampling*. Pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, angket, dan dokumentasi kepada para pedagang wanita di pasar Inpres Bangkinang. Selanjutnya penulis menganalisa data dengan menggunakan metode kualitatif.

Dari hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa kontribusi kaum wanita pedagang di pasar Inpres Bangkinang terhadap pendapatan ekonomi keluarga telah mampu meningkatkan perekonomian keluarga yaitu dalam tujuan membantu suami, membantu memenuhi kebutuhan keluarga, meningkatkan perekonomian keluarga dan mengatur keuangan keluarga.

Sedangkan faktor pendorong wanita bekerja sebagai pedagang adalah ingin membantu suami, sebagai tulang punggung keluarga, mengisi waktu luang dan lainnya.

Menurut ekonomi Islam kontribusi wanita pedagang dalam meningkatkan pendapatan keluarga tidak ada permasalahan hal ini dibuktikan dengan tindakan pedagang yang tidak bertentangan dengan syarat-syarat wanita karier menurut hukum syar'i. Adapun kontribusi dalam pandangan Islam, yaitu meningkatkan pendapatan dana membantu keuangan ekonomi rumah tangga, meningkatkan hubungan pergaulan yang harmonis, dan meningkatkan pendapatan keuangan negara.

Kata Kunci: Kontribusi Wanita, Perekonomian Keluarga, Pedagang Wanita